

## 新型コロナウイルス感染症に対応する医療従事者に 心も満たされる『焼肉弁当』をご寄附いただきました！

「横浜焼肉 kintan」を経営する株式会社カルネヴァーレ様 及び 株式会社出前館様から、横浜市立市民病院に対し焼肉弁当の寄附をいただきました。

焼肉弁当は7月5日～7日の3日間にわたり配達され、新型コロナウイルス感染症に従事する職員に提供させていただきました。

なお、7月5日には市民病院 病院長から感謝の意を表すとともに感謝状を贈呈しました。

### 1 寄附者

株式会社カルネヴァーレ（代表取締役社長 鳴坂 竜一 様）  
株式会社出前館（代表取締役社長 藤井 英雄 様）

### 2 寄附内容

株式会社カルネヴァーレ様で調理され、出前館様の宅配サービスにより配送された焼肉弁当  
120食（40食×3日）

焼肉弁当の商品名

「30日間熟成 KINTAN&黒毛和牛上カルビ弁当」



↑「30日間熟成 KINTAN&黒毛和牛上カルビ弁当」



↑左から株式会社出前館様、（左から3人目）株式会社カルネヴァーレ様、（左から4人目）小松病院長

### 3 御礼のコメント（市民病院 病院長 小松 弘一）

この度、株式会社カルネヴァーレ様及び株式会社出前館様から3日間にわたり焼肉弁当を頂戴いたしました。

以前のように職員同士での会食が難しい状況下ではありますが、焼肉の匂いが広がるおいしいお弁当は、本当にお店で食べるような雰囲気を楽しむことができ、スタッフに活力がみなぎりしました。

長期間にわたる緊張状態が続く医療現場のスタッフにとって、皆様からのあたたかいご支援、ご声援が何よりの励みになっています。  
これからも全職員が一丸となり、安全・安心な医療を提供できるよう努めてまいります。

#### 4 寄附者からのコメント

##### (1) 株式会社カルネヴァーレ 様

多くの医療従事者はコロナ禍において多くの不安の中、救急診療や一般診療を維持しながら、数多くの COVID-19 に罹患された患者様を受け入れていらっしゃいます。

「KINTAN の焼肉弁当で医療従事者の方々に元気になっていただきたい」という思いから焼肉弁当を株式会社出前館の安心・安全な宅配サービスの下、寄贈するに至りました。

##### (2) 株式会社出前館 様

コロナの影響で、昼夜問わず非常に過酷な環境で勤務されている医療従事者の皆様に、出前館では「焼肉 KINTAN」様と協力し、心と体があたたまるお食事をお届けさせていただきます。

#### 5 参考

##### (1) 株式会社カルネヴァーレ

横浜焼肉 kintan (令和 2 年 6 月 NEWoMan 横浜 10 階 (西区南幸 1 - 1 - 1) に開店) ほか 18 店舗のレストランを経営。

<https://www.kintan.restaurant/shop/yokohama-yakiniku/>

##### (2) 株式会社出前館

アプリやサイトから注文できるフードデリバリーサービスを提供。加盟店舗数は 80,000 店舗以上。

<https://demaecan.com/>

<b>お問合せ先</b>
医療局病院経営本部市民病院総務課長 木村 洋 Tel 045-534-3610